

平和教育の取組事例報告書

報告年月日 令和4年3月14日

都市名・国 千葉県白井市・日本

| | |
|---|--|
| 取組の名称 | 平和を考える子どもたちの作品展 |
| 実施主体 (該当項目に✓) | <input type="checkbox"/> 学校 <input checked="" type="checkbox"/> 自治体 <input type="checkbox"/> NGO <input type="checkbox"/> 複合 () |
| テーマ・目的 | 「平和」 |
| 対象者 (年齢・学年、人数等) | 市内の保育園、幼稚園、認定こども園に通う年長の子ども (平成27年4月2日生まれ～平成28年4月1日生まれ) |
| 実施場所 | 白井市保健福祉センター1階ロビー |
| 実施期間 | 令和4年2月10日 ～ 令和4年2月24日 (15日間) ※例年2月頃に展示を行っている。 |
| <p>取組の概要 (授業、イベントはプログラムの次第を、その他 (例: コンテスト等) はそのプロセスを、具体的に記入してください。)</p> <p>1 1月上旬に市内の保育園、幼稚園、認定こども園に趣旨の説明を行い、賛同いただける園について、翌年度に小学1年生になる子どもたちに「平和」をテーマに自由に絵を描いてもらうよう依頼し、A5横長サイズのケント紙にクレヨンやマーカー、鉛筆、絵具などで絵を描いたり、折り紙を貼るなど自由に作品を作ってもらいます。 1月下旬頃に作品を回収し、園ごとにまとめて展示を行います。</p> | |
| <p>参加者の反応</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 5歳児にとっては難しい「平和」というテーマだが、家族や友達と過ごす様子を描いたり、自分の好きなことや、お気に入りの場所の絵等、自分の考える平和について思い思いに作品を描いていました。 | |
| <p>成果</p> <p>市内13の園から、計386枚の作品提出がありました。 展示期間中は保護者をはじめ、市保健福祉センターに来庁される方も足を止め作品を眺めていました。 絵を描いた子どもたちだけでなく、展示を見た方たちも平和について考えるきっかけになりました。</p> | |
| <p>課題</p> <p>特になし。</p> | |
| <p>取組で使用した素材について (図書、映像、パワーポイントなど。内容をわかりやすく簡潔に記入してください。)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 市から各園に作品用のケント紙を配布 ・ 展示の際に作品を模造紙に貼りつけて展示 | |
| <p>上記素材の共有の可否 (取組で使用した素材を、平和首長会議のWEBサイトに掲載し、他都市と共有することに、著作権その他の問題がないか、次からお選び下さい。)</p> <p><input checked="" type="checkbox"/>掲載可能 (素材を添付してください) <input type="checkbox"/>掲載不可 <input type="checkbox"/>不明</p> | |

※ 画像等の資料がある場合はメールに添付して提出してください。

